

## SmartPocket lidera la apuesta de TGW Logistics por la automatización flexible en LogiMAT 2026

- El innovador sistema pocket sorter, SmartPocket, basado en robots móviles autónomos, será uno de los grandes atractivos del stand C21 en el pabellón 5.
- La cadena de suministro deja de ser un coste para convertirse en un activo estratégico clave.
- TGW Logistics acompaña a sus clientes como un socio tecnológico orientado al futuro.

(Barcelona, 15 de enero de 2026). En la edición de este año de LogiMAT 2026, TGW Logistics presentará en el pabellón 5 (stand C21) sus últimas innovaciones en automatización intralogística, combinando soluciones fijas y móviles. Junto al robot de picking basado en IA RovoFlex, la nueva generación del shuttle Stingray y el sistema de preparación de pedidos LivePick, el protagonismo recaerá en SmartPocket, un pocket sorter revolucionario que sustituye la clásica cadena de arrastre por robots móviles autónomos. Esta innovación redefine por completo el concepto de pocket sorter y marca un antes y un después en la intralogística moderna.

### La cadena de suministro como ventaja competitiva

Las empresas de numerosos sectores se enfrentan a una creciente volatilidad y a ciclos de cambio cada vez más rápidos. En este contexto, planificar con precisión se vuelve complejo. El éxito a largo plazo — especialmente en intralogística — depende de soluciones que no solo ofrezcan un rendimiento óptimo desde el primer día, sino que también se adapten con flexibilidad a nuevas necesidades.

La cadena de suministro, tradicionalmente vista como un centro de costes, se ha convertido en un activo estratégico esencial para garantizar operaciones fiables, eficientes y orientadas al cliente.

### **Un único socio para todo el viaje hacia la automatización**

Con más de 50 años de experiencia en el diseño, implementación y mantenimiento de sistemas de almacenamiento, TGW Logistics combina mecatrónica inteligente, robótica avanzada y software de alto rendimiento para ofrecer soluciones fiables, escalables y preparadas para el futuro.

“En TGW Logistics nos vemos como un socio a largo plazo, con un profundo conocimiento de los retos de cada sector. Acompañamos a nuestros clientes en todo su viaje hacia la automatización: desde la consultoría y la planificación, pasando por la ejecución, hasta el soporte continuo durante la operación en vivo a través de nuestros Lifetime Services”, explica Martin Price, Senior Vice President Global Marketing de TGW Logistics.

### **Automatización fija y robótica móvil: innovación en movimiento**

Entre las soluciones que TGW Logistics presentará en LogiMAT 2026, el pocket sorter SmartPocket será uno de los puntos fuertes. A diferencia de los sistemas tradicionales, SmartPocket utiliza robots móviles autónomos que se desplazan de forma independiente por una red de raíles entrecruzados. Gracias a sensores integrados, cada unidad calcula la ruta óptima para evitar congestiones y tiempos muertos.

Este enfoque aporta una flexibilidad sin precedentes. SmartPocket no está diseñado únicamente para gestionar picos de demanda, sino para evolucionar al ritmo del negocio del usuario. Su arquitectura modular permite escalar el sistema en pequeños incrementos, ajustándolo exactamente a las necesidades reales. El resultado: reducción del coste inicial de inversión y optimización del coste operativo.



## Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

<https://www.tgw-group.com/es/>

## Contacto:

### TGW Ibérica

Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja  
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)

+34 934 80 93 89

[info@tgw-iberica.es](mailto:info@tgw-iberica.es)